

La II Máster Guad al Xenil de Escúzar conectará cuatro municipios en un circuito ciclista de 94 kilómetros

La competición de ciclismo en ruta, en cuya organización colabora la Diputación, se disputará el próximo 19 de marzo y pasará por Ventas de Huelma, Chimeneas, La Malahá, y la Ciudad Industrial, Tecnológica y Área de Innovación (CITAI)

jueves 09 de marzo 2023



El próximo domingo 19 de marzo, a partir de las 10:30 horas, se disputará la segunda edición de la Carrera Máster de ciclismo en ruta Guad al Xenil de Escúzar "Gran Premio CITAI", con la colaboración de la Diputación de Granada.

El trazado del circuito comenzará en Escúzar y conectará con Ventas de Huelma, Chimeneas y La Malahá, para regresar a Escúzar y finalizar en el Parque Empresarial de la Ciudad Industrial, Tecnológica y Área de Innovación (CITAI).

El acto de presentación ha contado con la participación del diputado de Deportes, Manolo Guirado, el alcalde de Escúzar, Antonio Arrabal; el presidente del Club Guad Al Xenil, José Luis López; el vicepresidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Ángel Camarero; el gerente del Parque Empresarial CITAI, Sergio González; el diputado de Obras Públicas y Vivienda y alcalde de La Malahá, José María Villegas; el alcalde de Ventas de Huelma, Luis Miguel Ortiz; y el alcalde de Chimeneas, Miguel Pérez.

Guirado ha señalado que desde la Diputación “estamos encantados de participar de forma muy activa en esta prueba” y ha destacado que el papel fundamental es “ayudar, cooperar y asistir a los municipios no solo en el aspecto deportivo, sino en su promoción turística y esa oportunidad de desarrollo que genera el deporte, porque esta zona es una referencia del cicloturismo”. En ese aspecto, ha expuesto que muchos clubes y aficionados “utilizan las carreteras y espacios de la zona para disfrutar a diario de un entorno natural y paisajístico”.

El diputado de Deportes ha añadido que “eventos como éste vienen a reforzar el trabajo que se hace desde los ayuntamientos” y ha insistido en su importancia para despertar el interés en este deporte de más niños y niñas.

Por su parte, el alcalde de Escúzar ha agradecido el apoyo de la Diputación, de los ayuntamientos y el Parque Empresarial CITAI: “Para eventos de esta envergadura no somos únicamente los municipios los que podemos sostener esto”. Arrabal también ha anunciado su objetivo de que la prueba se vaya consolidando, “de que se conozca nuestra comarca, nuestro potencial, que se entienda que estamos con el deporte y que no somos solamente pueblos industriales o de turismo. Queremos que la gente pase, venga y conozca nuestra gastronomía y nuestra forma de vivir”.

Sobre las proyecciones y expectativas de esta competición, el presidente del Club Guad Al Xenil ha señalado que el objetivo es “hacer de esta prueba un núcleo que tenga visibilidad tanto a nivel andaluz como internacional”. Además, ha subrayado que esta carrera busca promocionar el deporte desde la base y que sus participantes sean futuras promesas: “En las próximas ediciones es probable ampliar las categorías a sub23, élite y junior, que es la base del ciclismo sobre lo que tenemos que fundamentar el futuro y esto tendrá mayor repercusión porque los equipos que participen serán prácticamente los mejores en el ámbito nacional”.

Categorías e inscripción

La competición está dirigida a ciclistas federados en las categorías Máster 30 y 40 con un recorrido de 94,4 kilómetros, mientras que en Máster 50, 60 y femenino tendrá un circuito de 58 kilómetros.

Debido al éxito de la primera edición, en esta ocasión la carrera será puntuable para el ranking nacional, el ranking andaluz y el circuito provincial de Granada en categoría Máster, tanto masculina como femenina. Además, está avalada por la Real Federación Española de Ciclismo y por la Federación Andaluza de Ciclismo.

Tal y como han informado desde el Club Guad Al Xenil, aún quedan 40 de las 200 plazas disponibles para participar. Las inscripciones se pueden hacer en www.guadalxenil.org